

Herkunft der Four Points in amerikanischen Luthertums

Obwohl der Ohio-Synode stark erwünscht, eine Vereinigung der lutherischen Kirche Körper zu sehen, sahen die Mitglieder praktische Schwierigkeiten, die sie von der Teilnahme an den neuen Generalrat verhindern würde. Sie untersucht die Vertreter der Synoden Generalrat auf der Convention:

1. Was Beziehung wird diese ehrwürdigen Körper in Zukunft aufrecht zu Chiliasmus?
2. Mixed Kommunion?
3. Der Austausch von Kanzeln mit Sektierer [nicht-lutherischen Protestanten]?
4. Secret oder unkirchliche Societies [zB Freimaurerei]?

Die Delegierten der Iowa-Synode brachten einen Brief auch diese Fragen, mit Ausnahme des ersten, weil sie beschlossen hatte, dass millennialism war theologisch eine offene Frage, mit der guten Lutheraner konnten nicht einig.

Die Antwort des Generalrats auf das Schreiben der Iowa-Synode war dahingehend, dass der Rat nicht bereit war, die Position der Iowa-Synode zu billigen, aber würde "die Angelegenheit an den Bezirk Synoden so lange, bis durch den Segen Gottes Heiliger Geist, und die leadings seiner Vorsehung, werden wir ermöglicht werden, in der gesamten Allgemeinen Rat und allen seinen Kirchen, um auf Augenhöhe in allen Details der Praxis und Nutzung zu sehen. "

Der Iowa-Synode hält, dass es vollständige und herzhaftere Vereinbarung nicht nur in den Grundsätzen des Glaubens ", sondern auch in einer kirchlichen Praxis accordant mit solchen Glauben", weigerte sich, seine Verbindung mit dem Generalrat zu vervollständigen, ihre Vertreter begnügen sich mit dem Privileg der Debatte auf ihre Konventionen. Aus ähnlichen Gründen die Synoden der Ohio und Missouri beschlossen, nicht in die Union in Kraft, und ein paar Jahre später die Synoden der Illinois, Wisconsin, Minnesota und beschlossen, von ihm zurückzutreten.

Das waren der Ursprung der "Four Points", die historische Bedeutung in der lutherischen Kirche gewonnen zu haben. Sie wurden der wichtigste Faktor in der Entwicklung des Generalrats, verhafteten in ihrem ersten Kongress die Realisierung der ursprünglichen Planung ihrer Gründer, und nicht wenig "Dämpfung der hellen und vielleicht etwas sanguinischen Erwartungen seiner wärmsten Freunde" während sie gehalten, den Körper für Jahre in konstanter Bewegung. Schließlich enthielt der Generalrat weniger als die Hälfte der lutherischen Gemeinschaft bereits bestehenden als unabhängige Synoden. Die Synode von Illinois fusionierte mit der Missouri-Synode im Jahr 1880, und der Wisconsin und Minnesota Synoden zusammen wurde ein Teil der Gemeinsamen Synode von Wisconsin in 1917. "